

PERS

Patroli Malam Polsek Sliyeg Cegah Kejahatan, Masyarakat Merasa Aman dan Nyaman

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 24, 2023 - 00:10



Patroli Malam Polsek Sliyeg Cegah Kejahatan, Masyarakat Merasa Aman dan Nyaman

Indramayu- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menguatkan kehadiran petugas dengan melaksanakan patroli malam secara rutin guna mencegah potensi kejahatan dan menciptakan suasana yang aman bagi seluruh masyarakat.

Langkah ini telah berhasil memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di wilayah Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu.

"Kami menyadari pentingnya memberikan perlindungan maksimal kepada warga kami, terutama di malam hari yang sering menjadi rentan terjadinya tindak kejahatan. Patroli malam menjadi salah satu strategi efektif dalam mencegah potensi kejahatan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, Senin (24/07/2023).

Dengan intensifikasi patroli malam, kata Kapolsek, anggota kepolisian Sliyeg dapat mengawasi secara lebih dekat wilayah-wilayah yang rawan kejahatan, seperti obvit perbankan, SPBU, pemukiman penduduk dan jalan raya yang kurang terang benderang. Keberadaan petugas di malam hari juga memberikan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, kami bekerja keras untuk memastikan setiap sudut wilayah kami dapat terjangkau dan terawasi.

"Patroli malam juga kami manfaatkan untuk berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan edukasi tentang keamanan," ungkap IPTU Sutrisno.

Selain berfokus pada pencegahan tindak kejahatan, Polsek Sliyeg juga menggunakan patroli malam untuk mengawasi lalu lintas malam hari dan memberikan bantuan dalam situasi darurat, seperti kecelakaan lalu lintas.

Kapolsek menambahkan bahwa peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah juga sangat diapresiasi.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersinergi dengan Polsek Sliyeg dalam menjaga keamanan. Jika ada informasi atau kejadian mencurigakan, laporkan segera kepada kami agar kami dapat segera bertindak," katanya.

Dengan berlanjutnya patroli malam yang dilakukan dengan tekun dan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah Kecamatan Sliyeg dapat terus ditekan, serta terciptanya wilayah yang aman dan nyaman bagi setiap warga. Tutup IPTU Sutrisno.